

報 館 かわべ

新年号

発行 館 民 公 館 河 編 集 委 員 会

年頭の挨拶

村長 稲田 三温

河辺村民の皆様明けましておめでとうございます。

河辺村民の皆様明けましておめでとうございます。反物物価上昇が激しく、農村においては、能率的に働ける環境整備をして良い品を安く多量に生産し、そして上手に販売を行うことが...

近代火災に備えよ

消防団長 向井 保

無火災を悲願とした、昭和戦後の産業経済の高度成長途を真剣に再検討するとき、吾々の周辺には燃焼物が多...

河辺村民の皆様明けましておめでとうございます。反物物価上昇が激しく、農村においては、能率的に働ける環境整備をして良い品を安く多量に生産し、そして上手に販売を行うことが...

新年を迎えて

婦人会長 河本 キヨカ

明けましておめでとうございます。今年も勉強してまいりたいと思います。新しい年を迎えて、今年指導ご援助によりまして婦人学級を開設しております...

新しい年を迎えて

青年団 古野 明 昭

あわただしい年末をなんの事の一つだと思ふ。現代社団結んでこそ無理である。あわただしい新年を迎えよう。あわただしい新年を迎えよう。あわただしい新年を迎えよう...

家族ぐるみで 酒酔い運転を 追放しよう

河辺警察官 駐在所



